



COMMUNIQUE

En raison des mesures pour contenir l'épidémie du Coronavirus, le Sanctuaire-Cathédrale Notre-Dame du Puy modifie son programme :

- Il y aura **deux messes** le dimanche matin à **9h** et 10h30, afin de limiter le nombre de personnes se trouvant simultanément dans la cathédrale.
- Le « Ciné débat » prévu le 14 mars est annulé.
- Les conférences et concerts prévus les 15 et 29 mars sont annulés.
- La prière des vêpres le mardi à 17h30 est maintenue mais sans la présence de la Maîtrise.
- Les temps d'adoration du Saint-Sacrement et les permanences de confessions, le mardi de 18h à 19h et le vendredi de 17h à 18h30 sont maintenus. Le dimanche elles auront lieu à la chapelle du Saint-Sacrement à l'issue de la messe de 9h et jusqu'à 10h15.
- La prière du chapelet tous les jours à 17h (le mardi à 16h45) est maintenue.
- En semaine, les messes ont lieu à 7h30 (du lundi au vendredi) et à 10h30 du lundi au samedi.
- La cathédrale reste ouverte de 7h à 19h.

Pour toute information complémentaire, on peut joindre l'accueil de la cathédrale au 04 71 09 79 77 ou le 04 71 05 98 74 (de 10h à 12h et de 15h à 18h).